

## Kundgebung gegen den Krieg



Von **BZ-Redaktion**  
**Sa, 26. Februar 2022**  
**Titisee-Neustadt**

### **Grüne und SPD organisieren.**

Mit einer Friedenskundgebung auf dem Rathausplatz in Neustadt reagieren die Ortsverbände der Grünen und der Sozialdemokraten im Hochschwarzwald auf den Überfall der russischen Armee auf die Ukraine. Die Veranstaltung gegen den Krieg findet morgen, Sonntag, statt und beginnt um 17 Uhr. Stadtrat Leopold Winterhalder spricht von einer spontanen Aktion, sie ist am Freitagabend von der Stadtverwaltung genehmigt worden. Vertreter der Parteien wollen Ansprachen halten.

---

Ressort: **Titisee-Neustadt**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Sa, 26. Februar 2022:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: **PDF-Version herunterladen**

---

## **Kommentare**

**Liebe Leserinnen und Leser,**

leider können Artikel, die älter als sechs Monate sind, nicht mehr kommentiert werden. Die Kommentarfunktion dieses Artikels ist geschlossen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

**Viele Grüße von Ihrer BZ**

---